
Cari amici,

durante questo fine settimana ho vissuto un'esperienza entusiasmante: ho accompagnato la 
NOSTRA Giorgia Meloni nel suo tour piemontese.
Venerdì ore 18.30 ad Asti ho condiviso la trepida attesa dei "fratelli" astigiani, preoccupati che la 
cittadina non rispondesse al richiamo e, invece, salone pieno e tanto calore.
Si prosegue ad Alessandria, leggermente in ritardo sulla tabella di marcia, dove troviamo ancora più 
persone e ancora una bella atmosfera. Dopo una veloce cena abbiamo accompagnato la NOSTRA 
leader a visitare la sede del comitato elettorale, sita nella via più centrale.
Viene, poi, accompagnata dall'on Agostino Ghiglia ed altri nei pressi di Biella in albergo per 
riposare.
Si riprende la mattina di sabato alle 11 presso l'auditorium del Museo del Territorio di Biella, che le 
riserva il tutto esaurito e un'affettuosa accoglienza.
Intanto a Novara veniva allestito il salone della Borsa Merci dai nostri efficienti militanti.
Lo sguardo nervoso andava continuamente all'orologio, mentre la NOSTRA gente e qualche 
persona curiosa affluivano all'interno.
Erano da poco trascorse le 13, quando il telefono squilla e gli accompagnatori di Giorgia mi 
annunciano di essere arrivati.
Un paio di veloci interviste televisive, alcuni brevi interventi dei candidati locali e, finalmente, 
posso condividere l'intervento di Giorgia con i novaresi presenti.
La DIGOS locale ha stimato che ci fossero circa 400 persone.
Oltre a tanti "fratelli" e "sorelle" invitati per l'occasione, ho avuto la piacevole sorpresa di rivedere 
amici di antica data, che non avevano condiviso il percorso che mi aveva portato nel PDL e che 
oggi mi ritrovo accanto convintamente nel nuovo progetto politico di F.d.I.
L'intervento di Giorgia ha provocato reazioni entusiaste...da tanto tempo desideravamo sentire le 
cose che ha detto, con la passione che ci ha messo e con le emozioni che ci ha regalato.
E poi, tutti a stringerle la mano, a fare la foto con lei, perfino a chiederle l'autografo...
Poco dopo sono riuscito a farle mangiare un boccone in relax, prima dell'ultima tappa.
Riprese le auto, ci siamo diretti alla G.A.M. di Torino e mentre percorrevamo l'autostrada mi é 
giunta la notizia che al comizio novarese di Fini erano presenti una trentina scarsa di persone, 
compresi i candidati....che fine miserabile sta facendo il mio ex-capo!!!
A Torino la sala traboccava di gente e molti sono rimasti fuori, anche qui la partecipazione ed il 
calore che non riscontravo più dai primi tempi di Alleanza Nazionale.
Giorgia ed Agostino ci avranno messo almeno mezz'ora per raggiungere l'uscita, tutti volevano 
salutarli da vicino e stringere loro la mano e fare foto; una volta raggiunta l'auto,l a corsa in 
aeroporto. Sapevo che giunta a Roma la attendeva ancora un impegno pubblico.
E sarà così per altre 3 settimane...
Grazie Giorgia, ci hai dato una bella carica e l'occasione affatto scontata di vedere i piemontesi, di 
costituzione un po' freddina, scaldarsi ed emozionarsi.
Adesso cerchiamo tutti di trasformare questa carica in impegno quotidiano a promuovere il 
NOSTRO simbolo e le NOSTRE idee.
AVANTI COSÌ, SENZA PAURA!

Gianni Mancuso

Vi ricordo di consultare costantemente i seguenti :

www.fratelli-Italia.it
www.giannimancuso.it ( gallery e agenda elettorale )



Web: www.giannimancuso.it
Twitter: http://twitter.com/Gianni__Mancuso

Facebook: http://www.facebook.com/pages/Gianni-Mancuso/315212021922736




